
国有粮企入库夏粮9.9万吨
其中托市收购 2.7万吨

本报讯 （通讯员 刘金友 记者 周雷森）记
者从市粮食局获悉，自夏粮“开秤”收购以来，广
大种粮农户踊跃售粮，全市国有粮食企业敞开
收购，截至 7月 18日，国有粮企入库 9.9万吨，
其中托市 2.7万吨；入库量比去年同期减少 6.5
万吨，但入库小麦质量好于往年。

据市粮食局有关负责人介绍，受今年托市
收购预案启动推迟、收购质量提高及托市收购
价格下调等因素影响，今年入库进度较去年同
比减少6.5万吨，但入库小麦质量好于往年。一
是容重增，入库小麦的结实粒比较均匀，籽粒
饱满、容重高；二是杂质低，各收储企业都配备
了相应的除杂设施，按照“毛粮入库、净粮入
仓”的要求，对杂质超标的小麦进行整理，总体
杂质低于往年；三是水分好，收购期间多晴少
雨，加之烘干设施到位，入库小麦水分普遍较
好。

为切实做好今年的夏粮收购工作，保障粮
食安全、促进农民增收，在夏粮收购工作启动
之前，市粮食部门积极落实收购资金、仓容等，
确保农民“粮出手、钱到手”，防止农民出现卖
粮难。在收购过程中，粮食部门加强市场监管，
维护夏粮收购的市场秩序；严把质量关，确保
入库粮食质量安全。此外，各国有粮企继续发
扬优良传统，为售粮农民提供各种优质服务。
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体讯快览

市体育局全力以赴做好省运会接待保障工作

本月 20至 24日，江苏省第十九届运
动会青少年部“秦邮特钢”杯武术（套路）比
赛将在我市正式举行。18日开始，来自全

省的 13个代表队共 193名运动员及 40
名裁判员开始陆续抵达我市，分别入住波
司登国际开元名庭大酒店、江苏临湖国际
会议中心及加州阳光大酒店。

作为扬州赛场的重要分会场，市体育
局高度重视，负责赛事接待工作的张婕主
任告诉记者，为了做好省运会保障工作，各
酒店会务组对每一餐的食材都进行快检，
会务组全体接待人员将全力以赴，确保运
动员在邮期间的食宿保障工作万无一失。

“为了更好地服务运动员，除了安排好运动
员的住宿安排，在饮食方面，我们也充分考
虑到既要营养搭配，更要安全卫生。”张婕
主任介绍说，我们还特意安排了淮扬风味
的特色菜肴，让运动员吃得香、睡得好，精
力充沛参加比赛。 张洪庆 杨星 姚静

高邮车主注意啦———

机动车违停整治力度再加码
违反禁令标志指示，记3分、罚款100元

本报讯 （通讯员 潘松 王道 记者 匡
杰）人行道上机动车乱停乱放，影响行人通
行，是一种违停行为。记者日前从市公安机关
获悉，市公安局交警大队近期进一步加大了
机动车违停整治的力度，对城区和乡镇集镇
范围内违停车辆处50元罚款；对违反禁令标
志指示的，记3分、罚款100元。

据了解，今年，我市结合通行条件，对
城乡部分道路两侧的停车泊位进行了调
整，决定在一些交通条件允许的街路两侧
设置、施划停车泊位，供机动车免费停放，
但仍有一些驾驶人对划定的停车位不管不

顾，仍然将车辆随意乱停，这既影响了城市
整体形象和交通秩序，又存在着安全隐患。
为维护交通秩序和市容市貌，助力全国文
明城市创建，交警部门整治停车秩序的力
度再度加码，要求机动车在划有停车泊位
的路段，按照指定方向停放到停车泊位。在
划有停车泊位的路段，在停车泊位以外停
放的，交警部门根据《中华人民共和国道路
交通安全法》第九十条和《江苏省交通安全
条例》第六十五条，处50元罚款。机动车违
反规定停放、临时停车妨碍其他车辆、驾驶
人不在现场的，根据《中华人民共和国道路

交通安全法》和《江苏省交通安全条例》，可
处 50元罚款；驾驶人虽然在现场但拒绝驶
离的，可处200元罚款，并可拖离车辆。

“机动车违反禁令标志指示的，根据
《中华人民共和国道路交通安全法》和《江
苏省交通安全条例》，可处 100元罚款、警
告、记3分。”市交警大队有关负责人表示，
处罚不是目的，目的是借此规范驾驶人的
行为，让他们遵守交通法规，文明出行。

创文明城·做文明人

为更好地聚焦小微
企业、“三农”、创业创新
群体和脱贫攻坚等领域，
弥补金融服务短板，提高
服务实体经济的能力，18
日上午，农行高邮支行

“普惠金融专营机构”挂
牌成立。据悉，近两年来，
高邮农行在普惠金融服
务方面硕果累累，截至今
年上半年，小微企业贷款
余额超 12亿元，服务小
微企业客户 40余户；农
户 贷 款 余 额 近 7000万
元，服务客户近 200户。
设立惠农服务点 321个，
布放电子机具 321台，覆
盖全市全部行政村。图为
农行高邮支行“普惠金融
专营机构”挂牌的场景。

王林山 摄

历时七载编著———

《高邮乡镇工业六十年》出版
本报讯（记者 殷朝刚）近日，孙平编著的

《高邮乡镇工业六十年》一书，由方志出版社正
式出版。孙平就职于市经信委，从事工业及工
业经济管理工作40余年。他利用业余时间，历
时七载，潜心整理资料，矢志记录历史，较为准
确、真实、全面、系统地反映了高邮乡镇工业发
展的历史。

建立在农村“五匠”手工业性质基础上的
高邮乡镇工业，萌芽于互助合作，兴办于人民
公社，突起于改革开放，浴火于企业改制，腾
飞于“两化”融合。《高邮乡镇工业六十年》总
计 110万字，记载上始于 1951年，以大量详
实的数据，将高邮乡镇工业从起步、成长到发
展壮大的轨迹记载下来，较为完整地展现了
高邮乡镇工业的发展轨迹、巨大成就和乡镇
工业管理工作中的经验教训，为后人了解、认
识、研究高邮乡镇工业提供了较为详实的史
料。

阳光初级中学：用爱播撒阳光
今年中考已落下大幕，2012年 7月重组

新建而成的民办初中———市阳光初级中学，在
此次中考中交出了一份不错的成绩单：全校
61名学生中，有 48人被普通高中录取，录取
率达80%以上。一所办学仅 6年的年轻学校缘
何取得这样的好成绩？近日，记者进行了探
访。

走进该校校长刘龙寿的办公室，他给记者
打开一本该校在校学生每一次考试成绩的记录
册。记者看到，部分学生初进阳光学校时，语、
数、外三门主科都不及格，可经过几年的在校学
习，许多学生的三门总科模拟考试成绩在全市
能排进前1000名。这样的提高，与阳光学校每
名教职员工长期以来细致、认真的教学以及学
校所提供的保姆式服务密不可分。

刘龙寿告诉记者，建校之初，学校领导班子
就意识到，要想做出成绩，一定要形成自己的
特色。为此，他们树立了“低进高出、高进优出、
优进特出”的目标，充分发挥小班化教学优势，
实行一对一辅导。“我们的小班化教学，就是一
个老师只教一个班一门课，孩子通过这种模式
可以得到老师全方位的辅导，而老师也能有更
多精力关注孩子某一科成绩的变化。每次考试
结束后，学科老师会及时列出班里每名孩子每
门成绩在班级的排名，并因人制定培优补差计
划。”刘龙寿表示，为了真正实现“因材施教”的
目标，每天的晚自习阶段，学校还会根据学生
的接受能力进行分班、分教室教学，以确保学习
的效果。

除了小班化教学，无微不至的照顾也是学

校的特色。记者了解到，该校学生大部分来自农
村，且许多都是留守家庭的孩子。该校教导主任
朱规全告诉记者：“我们将每一名走进阳光的孩
子，首先当成自己的孩子，然后才是自己的学
生。”今年刚考上高邮中学的学生小张（化名），
由于父亲常年在外打工，母亲忙于生计，平时很
少与之沟通，造成了他叛逆、易冲动的性格，学
习成绩更是不尽人意。自他3年前，以一塌糊涂
的成绩走进阳光初级学校以来，学校领导主动
请缨，将其带在身边，同吃、同住了 3年，从生
活、学习上给予亲人般的呵护。如今，小张不仅
改掉了身上那些坏毛病，而且还顺利考上了优
质高中。

学生小王因为体质弱，经常生病。有一天夜
里突然发高烧，夜间巡查的校领导发现后，及时
用自己的电动车将她送进医院治疗。在其治疗
期间，为了不让小王落下学习课程，学校的任课
老师每天都会利用课余时间轮流给其进行单独
辅导。看到孩子得到这么好的教育与照顾，小王
的父母感动地说：“将孩子放到这样的学校上
学，我们很放心。”

阳光造就未来，未来一路阳光。记者了解
到，得益于独具特色的教学方式、照料有加的保
姆式服务，在不久前的全市期末考试中，该校初
二年级学生语、数、外和物理四门学科的总成绩
都排在全市前列，更有多名学生的总成绩排在全
市1000名以内。“未来，我们会继续努力，用优
秀的教学成绩向学生家长交上一份满意的答卷，
真正实现‘走特色之路办精品学校’的目标。”刘
龙寿信心满满地表示。 记者 管玮玮

（上接一版）列出整改清单，由分管负责人
牵头，整改一件，销号一件。

“重大项目建设是经济发展的动力源，
也是高质量发展的根基。我们将始终把重
大项目建设作为头版头条，把解放思想贯
穿到项目建设全过程，谋划、储备、实施好
一批影响大、质量高、效益好的大项目、好
项目。”周建峰说，市发改委将突出“项目为
王”解放思想，练好“组合拳”。一是坚持实
施项目建设“1121”工程不动摇。探索建立
市级产业项目专员制度，为每一个市级重
大产业项目明确“代言人”，开展定向服务、
全程服务，保障项目顺利投产达效。二是全
力推进“飞地”政策真正落地。从签约阶段
抓起、以考核指标引导，促进全市资源优化
配置，完善效益分配机制，真正将“飞地”政
策落地。三是全力促进“亩均效益”改革落

实。 紧抓投资强度、亩均开票销售、税收等
重要指标，形成以亩产论英雄、以质效配资
源的鲜明导向。

“要发展，必须进行创新；而进行创新，
就一定要思想解放。”周建峰表示，市发改
委将突出“投融资创新”解放思想，创新投
融资渠道，大胆探索实践，有效化解金融风
险，为城市发展提供资金保障。一是盘活存
量资产。通过TOT、ROT等模式将优质资
产交由专业社会资本运作，一方面提高基
础设施运营专业化水平，另一方面，回收利
用的资金可用于其他市政基础设施项目建
设，缓解资金压力。二是高质量选择项目。
对全市政府投资项目进行梳理，区分轻重
缓急，优先实施重大项目。对于能够产生经
营性现金流、适合市场化运作的项目，积极
申报进入 PPP项目库，吸引社会资本参与

项目投融资、建设和运营。三是改革政府投
资管理模式。推行政府投资项目“代建制”，
建立代建机构库，选择社会专业化的项目
代建单位，负责项目的投资管理和建设实
施工作，严格控制项目投资、质量和工期，
提高政府投资项目的质量和效益。

解放思想聚众智 创新担当敢作为


